





A FAVOR 2@J

Número 1208

26'J

http://www.ahoramasquenunca.es/

http://www.ppciudadreal.es/

19 de junio de 2016

## Villarta de San Juan

La candidata número uno al Congreso, Rosa Romero, asegura que lo peor que le puede pasar a España es tener un Gobierno presidido por Pablo Iglesias

Romero ha indicado que para ver las consecuencias que tendría para nuestro país un Gobierno de los radicales solo hay que mirar a Venezuela o a Grecia, donde los "hermanos políticos" de Podemos han bajado las pensiones casi un 30%, han paralizado los sueldos de los funcionarios y han subido el coste de la luz o las gasolinas a las familias griegas. "Los que no respetan la voluntad de la mayoría, los que sólo pisan grandes escenarios y platós de televisión, los que dicen no, no y no, y los que anteponen un sillón a sus ideologías no pueden gobernarnos. Hay que movilizarse, hablemos en las urnas, demostremos cuánto queremos a España, digamos Sí al PP". Ha indicado que solo el Partido Popular puede garantizar que nunca pactará con los extremistas de Unidos Podemos, otros sí lo han hecho y están dispuestos a volver a hacerlo, por lo que el riesgo es muy alto.



Romero en una comida con afiliados

Se ha referido también a las últimas encuestas publicadas que dan como ganador al Partido Popular pero no con el respaldo suficiente para poder gobernar sin otros apoyos. Está convencida que si se confirman esos datos, el PSOE dejaría de ser la segunda fuerza más votada y Pedro Sánchez "podría pasar a la historia como el líder que acabó con el socialismo en España". "Por eso, el próximo domingo no hay que quedarse en casa, hay que ir a votar, cada voto cuenta y mucho, hemos cometido errores pero también hemos sacado a este país adelante cuando nadie creía en él".

### Tomelloso

El presidente provincial y candidato al Senado, Carlos Cotillas, recuerda que hay que votar al Partido Popular para que gobierne el PP y no a Ciudadanos



Cotillas con los vecinos de la localidad

Cotillas ha recordado lo que ocurrió en las pasadas elecciones nacionales cuando C's acabó pactando con Pedro Sánchez e incumpliendo sus compromisos electorales de apoyar a la lista más votada. Está convencido de que ese pacto de perdedores sigue vigente porque Rivera ha dejado claro en varias ocasiones que no apoyará a Rajoy para que vuelva a ser presidente del Gobierno aunque el PP gane las elecciones. En esta ocasión, "el voto a Ciudadanos en la provincia puede acabar, además, dándole un diputado a Unidos Podemos y facilitando que Pablo Iglesias sea presidente del Gobierno". Ha indicado que el PSOE "no tiene proyecto, programa ni políticas creíbles y basa su mensaje en acatar al PP y a Mariano Rajoy". Además, ha asegurado que no comprende por qué los socialistas se ponen en contra de sus socios de Unidos Podemos cuando gobiernan gracias a ellos en Castilla-La Mancha, en Ciudad Real y en municipios como Manzanares, donde los comunistas incluso forman parte del equipo de Gobierno.

Tomelloso

El presidente provincial y candidato al Senado, Carlos Cotillas: "El 26-J nos jugamos nuestro modelo de convivencia, la libertad que nos ha costado tanto implementar"



Cotillas, Molina y Valentín con NN.GG

Cotillas ha realizado una visita a la cueva de un particular, junto a la presidenta regional de Nuevas Generaciones y candidata al Senado, Cristina Molina. En dicha visita, a la que también ha asistido la diputada regional Cortes Valentín, ha puesto en valor nuestras tradiciones y ha reiterado el apoyo del PP "frente a otros que tienen la osadía de ridiculizarlas".

#### Socuéllamos

La candidata al Congreso, Carmen Quintanilla: "Votar al Partido Popular es votar por la estabilidad, por el empleo y por el crecimiento económico"

En una visita a las instalaciones de la empresa Olicep, Quintanilla ha apuntado que es importante hacer llegar a los agricultores y a los empresarios que el Partido Popular apuesta por las empresas y por la creación de empleo, por eso ha destacado que una de las propuestas que llevamos en el programa es que todos aquellos contratos que pasen de temporales a indefinidos tendrán una bonificación de las cotizaciones sociales en los primeros 500 euros. Además, ha resaltado la importancia de la agricultura y la ganadería en la región, destacando el trabajo de la industria agroalimentaria como Olicep, que produce aceite ecológico. Quintanilla estuvo acompañada por la presidenta del PP local y alcaldesa de Socuéllamos, Pruden Medina, además de concejales, afiliados y simpatizantes del partido.



Quintanilla y Medina visitando la empresa

# Los Cortijos

El candidato al Congreso, José Alberto Martín-Toledano, alerta del peligro de "los lobos con piel de cordero" y pide unidad a los moderados



Martín-Toledo con afiliados y simpatizantes

Martín-Toledano ha alertado del peligro de los "lobos con piel de cordero" que se presentan a las elecciones "disfrazados de socialdemócratas" y que ordenan ocultar las banderas comunistas y republicanas en sus mítines. Ha insistido en la necesidad de que los moderados "estemos unidos" porque los principios democráticos "están en peligro".

### Fuente el Fresno

El candidato al Senado, Miguel Angel Valverde, recuerda que los moderados "somos mayoría en este país"

Valverde ha afirmado que "los moderados tenemos que estar juntos de cara al 26-J porque nos jugamos mucho frente a una izquierda radical que está unida". Ha indicado que los moderados "quieren un gobierno estable, serio y responsable", por lo que considera que "es tiempo de acuerdos y no de vetos". Por su parte, Merino ha apuntado que el PP "se presenta como la única opción política sensata, responsable, con experiencia europea y con vocación de seguir mejorando y creando empleo para garantizar los grandes servicios públicos que se necesitan en este país como la Sanidad, la Educación, los servicios sociales o las pensiones".



Merino, Valverde y Santos

#### Luciana

El candidato al Congreso, José Alberto Martín-Toledano: "El PP defiende el mundo rural frente a los que se olvidan de él o se atreven a despreciarlo"



Martín-Toledano con representantes del PP local

Martín-Toledano ha recordado que hay 15 millones de españoles que viven en municipios de menos de 20.000 habitantes a los que debemos un respeto y el reconocimiento de toda la sociedad. Eso es lo que está haciendo el PP con una campaña en la que "ponemos el acento en el medio rural porque para nosotros es trascendental". Frente a esto, ha criticado a aquellos que pretenden eliminar instituciones de referencia para el medio rural como, por ejemplo, las diputaciones provinciales "que hacen un trabajo magnífico a la hora de garantizar la igualdad de los ciudadanos, vivan donde vivan". También ha reiterado el apoyo del PP a la caza "como fuente de creación de riqueza y empleo para provincias como la nuestra".

# Villamayor

El candidato al Senado, Miguel Angel Valverde, recuerda que el Partido Popular es el mayor aliado del mundo rural

Valverde ha asegurado que "el único partido que defiende la igualdad efectiva de los españoles independientemente de donde vivan es el PP". Ha subrayado que, a día de hoy, solo hay dos opciones: o la del PP como opción moderada en favor de la recuperación en marcha o la de apoyar a un gobierno populista. Según ha apuntado, aquí en Ciudad Real cualquier voto a opciones que no van a tener representación será un voto para ayudar a la formación de un gobierno presidido por la coalición de partidos comunistas. Por su parte, Lola Merino "nosotros reconocemos el valor de las mujeres en el medio rural porque son las que llevan a cuestas el trabajo, no solamente en el campo, sino también en la casa y en la familia y, por lo tanto, son y siguen siendo el pilar del medio rural".



Valverde y Merino en el acto de campaña